41 vergammelte Räder aus der Haaren geangelt

Oldenburg - Mit einem dicken Anker angeln zwei Männer ein Fahrrad aus der Haaren. Am Ufer liegen bereits 41 weitere.

Die Männer gehören zum Sportfischereiverein Oldenburg, der seit 1999 regelmäßig die Ufer und das Flussbett vom Müll und Unrat befreit.In dem kleinen Gewässer, das durch Oldenburg fließt, kommt dabei so einiges zu Tage: 42 Fahrräder, Verkehrsschilder, Sperrbaken, Tretroller, Staubsauger, Einkaufswagen und Haushaltsmüll. Der Rekord von 2013 konnte aber nicht geknackt werden: Damals wurden 83 : rostige Drahtesel aus dem Fluss gefischt! Bereits zum 16. Mal fand die Aufräumaktion statt, es beteiligten sich 38 Mitglieder des Vereins, der dazu beitra-



gen will, Oldenburgs Ge-wässer und Ufer sauber zu halten.

Damit Besucher einen positiven Eindruck von Öldenburg mit nach



